

Jean-François Mayet, Sénateur de l'Indre, Maire de Châteauroux,
Anne-Marie Delloye-Thoumyre, adjointe au maire chargée de la culture et du patrimoine,
Le pays où le ciel est toujours bleu, collectif d'artistes,

ont le plaisir de vous inviter le samedi 17 novembre à 11h à l'inauguration de **La borne**
rond-point du Bombardon / Hôtel de Ville, suivie d'un pot de l'amitié.

La borne est installée au rond-point du Bombardon / Hôtel de Ville à Châteauroux du 31 octobre
2012 au 3 janvier 2013. Elle présentera des œuvres de Frédéric Bouffandeau du 2/11/12 au 29/11/12
et de Marion Bocquet-Appel du 2/12/12 au 2/01/13.

Le pays où le ciel est toujours bleu

20 rue des Curés - 45000 Orléans - 02 38 53 11 52 - www.poctb.fr



LABORNE

365 jours d'art contemporain en région Centre

La borne est un mobilier urbain itinérant en région Centre. Elle a pour ambition de mettre en contact le grand public avec l'art contemporain : de multiplier les rencontres, de surprendre le passant et d'offrir un large questionnement. Pour les artistes invités, c'est un lieu d'expression qu'ils peuvent investir.

Le public accède aux œuvres par une démarche naturelle et commune à chacun d'entre nous : le lèche-vitrine. Installée pour une durée de deux mois, la borne présente successivement deux artistes.

La borne est une action transversale conçue par le collectif d'artistes Le pays où le ciel est toujours bleu.

Retrouvez, suivez, commentez... le parcours de la borne sur www.poctb.fr

La borne en 2009 : Châteauneuf-sur-Loire. En 2010 : Nogent-le-Rotrou, Romorantin-Lanthenay, Amboise, Orléans, Châteauroux. En 2011 : Chinon, Saint-Avertin, La Ferté Saint-Aubin, Nogent-le-Rotrou, Montoire-sur-le-Loir. En 2012 : Amilly, Vierzon, La Châtre, Saint-Jean-de-la-Ruelle, Châteauroux...



Précédemment à Saint-Jean-de-la-Ruelle (Loiret) :
Thomas Tronel-Gauthier - Installation, 2012

&



Matt Coco - Eidesis, 2012